

(それぞれの事業所からのご挨拶)

エデンの園 第1福祉課

●エデンの園

新型コロナウイルスの影響により、試行錯誤しながら出来る支援に取り組んでいる日々です。エデンの園(障がい支援施設)では現在、6エリアにご利用者の皆さんを分けて支援させて頂きました。エリア化により、今まで分からなかった事に細かい部分まで気付く事、ご利用者の方々を改めて「知る」という事が出来ました。

コロナ感染対策で外出、帰省等、難しい中ですがエリア別の行事、レクリエーションの催しを増やしていき、楽しく、笑顔の多い生活を送って頂けるように取り組んで参ります。

ゆりエリアでは毎週水曜日に利用者さんを3つの班に分け、ドライブを実施しております。コロナウイルスの影響もあり、外出も制限されている中での実施ですが目的地に着くと、飲みたいジュースをご自身で選定され、美味しくゴクゴクと飲まれていました。道中車内がとても賑やかになっており、皆さん美味しいジュース、お菓子を食べ元気一杯です。

障がい者支援施設エデンの園 生活支援員 濱田 誠



●エデンの園 ふれあい

ボーリング大会、ステーキランチを行いました。

新緑の芽生える季節からアジサイが咲き誇る梅雨の時期になったころ、エデンの園ふれあいでは、5月28日(金)にボーリング大会を行いました。本来はふれあいレクリエーションとしてボーリングとステーキランチを計画していましたが、新型コロナウイルスの影響もあり規模を縮小して開催することになりました。午前中のボーリング大会では皆さん3種類あるボールから一つを自ら選び一投一投、楽しみながら投げられピンが倒れると利用者さんの皆さん全員が拍手をされていました。その日の午後は西都市

にあります「ラビアンローズ」のケーキとお菓子を頂きました。コロナウイルスの影響で縮小する形にはなりましたが利用者の皆さんの笑顔が見られ私たち職員も充実した時間を過ごすことが出来ました。

エデンの園 ふれあい サービス管理責任者 谷 口 博 孝

●エデンホーム三名

梅雨の真っ只中、早く夏が待ち遠しい今日この頃ですが、皆さん今年の夏はどう過ごされますか。エデンホーム三名では今年の重点目標の中で「意思形成支援」を行いますと掲げています。現在コロナ禍にて、利用者様の外出にも制限等があり積極的な活動ができない状況の中、今年から各ホームで毎月自治会を再開し、皆さんの希望に沿った余暇支援計画作りを行っています。希望の中で、「出前注文(ラーメン亭)を再開したい」との希望もあり、5月には早速希望通り出前を再開することにしました。皆さん久しぶりの出前に、メニューを読み上げ希望を確認、「ちゃんぽんがいい」「ラーメンがいい」などしっかりとメニューを決めることができていました。また出前到着時は、一斉に玄関に集まる程楽しみにされていました。コロナ収束後は、様々な経験や体験を通し意思形成支援に取り組んでいきたいと考えています。

エデンホーム三名 サービス管理責任者 井戸川 清 寿



エデンの園 第2福祉課

●就労継続支援B型事業所つむぎ



つむぎでは、1月より給食の提供が始まりました。給食の提供が始まり、半年ほどが経ちましたが、利用者さんの皆様にはとても好評を得ています。利用者さんからは、「今日は〇〇が美味しかった！ また〇〇が食べたい！」と、催促の注文も聞かれる事もあります。

メニューの一つとして、週に一度は麺の日になっています。毎週の事ではありますが、メニューが被らないよう、うどんやラーメン、パスタ等色々趣向を凝らして提供するようにしています。また、温かい食事を温かく、冷たい食事は冷たく、デザートにも思考を凝らしながら提供しています。

就労継続支援B型事業所つむぎ 職業指導員 渡辺 孝久

●放課後等デイサービス 麦わらぼうし

梅雨に入り、子どもたちの傘が色とりどりの花のように開いています。麦わらぼうしでは、雨で公園や外での戸外活動ができなため、室内での活動が多くなっています。室内の活動では、指先の運動やトランポリンを用いて子ども達の身体能力、巧緻性の向上に焦点を当て色々工夫しながら取り組んでいます。また、思い切り動けない分ゲーム性のある活動で、笑い声が溢れています。梅雨が明けると、すぐに子ども達の待ち望んだ夏休みが来ます。麦わらぼうしとして、様々な活動計画を立て、子ども達の笑顔を沢山見たいと思います。

放課後等デイ麦わらぼうし 理学療法士 川野 泉



●エデンホーム森永(青い鳥・ほのか)



青い鳥

梅雨の晴れ間に夏の気配が感じられる頃となりましたが、エデンホーム森永では、外出など外での行事が出来ない分、各ホームで工夫した余暇の提供を行い、充実した休日を過ごせるように繋げています。終わりの見えない最中、歯がゆい思いをされている利用者様も多いですが、「出来る事を精一杯行おう」というのを目標に色々な事にチャレンジして、日々前向きに生活をしています。これから夏にも入り、更に暑さも増してきますが、ホーム利用者・職員全員で更にエデンホーム森永を盛り上げていきたいと思っています。

エデンホーム森永 世話人 保利 翼



ほのか

